
● 今回の検討会議での確認事項等 ●

⚫ 検討項目ごとの意見聴取の進め方について、各委員で持ち帰り検討を行い、次回に意見交換のう

え決定する。

⚫ 次回の検討会議について、令和６年５月下旬から６月上旬の開催予定とする。

● 今回の検討会議の開催状況 ●

• 学校再編整備計画について

• 検討会議について

• その他

◆検討会議委員

・東桃谷小学校区から ５名

・勝山小学校区から ５名

◆傍聴 １名

「東桃谷小学校・勝山小学校 学校適正配置検討会議(第１回)」を開催しました

令和６年４月11日発行

第 １ 号

検討会議当日のくわしい内容（ 会議資料 や 会議録 ）は
こちらのページをご覧ください。

検討会議（第１回）の出席者 検討会議（第１回）での議題

生野区では、児童の良好な教育環境の充実を目的とした学校配置の適正化を推進して
います。

東桃谷小学校と勝山小学校については、令和５年８月に「東桃谷小学校・勝山小学
校 学校再編整備計画」を策定・公表し、令和８年４月に東桃谷小学校の校地を活用し
た学校再編を予定しています。（同時に、勝山小学校区の一部について生野未来学園校
区へ変更を予定しています。）

学校再編に向けて、保護者・地域住民の代表の方からご意見をいただく場として「東桃谷
小学校・勝山小学校 学校適正配置検討会議」を順次開催してまいりますが、このたび、
令和６年３月13日（水）に第１回の検討会議を開催しましたので、検討会議の主な内
容をお知らせします。



学校再編に関するお問い合わせ先

生野区役所 地域まちづくり課
電 話 番 号：06-6715-9920
メールアドレス：ikuno-edu@city.osaka.lg.jp

● 行政からの説明内容等 ●

学校再編に関する情報は
生野区ホームページでも
ご覧いただけます。

生野区の学校再編の
情報をX（旧twitter ）
でも発信しています。

学校再編整備計画について

【その他、様々なご意見をいただきました】

✓ 未だ再編に反対の意見もある

✓ 児童の教育環境としては、クラス替えできる
環境の方がよく、再編には賛成

✓ 防災や地域活動などの観点と整理しながら検
討が必要

✓ 項目に応じて行政側の出席人数を絞るなど、
委員が意見を出しやすい場にしてほしい

✓ 専門部会を開催するメリットはなにか、また
人選方法はどうするか。

⚫ 今後も検討会議で意見交換を行いながら、
関係部署等と調整・連携し、子ども達に
とってより良い教育環境を整えていける
よう進めてまいります。

※学校再編整備計画の詳細については生野区ホームページでご覧いただけます。

検討会議について

⚫ 検討会議は概ね２～３か月に１回程度の開催を予定しています。

⚫ 令和８年４月に東桃谷小学校と勝山小学校の再編を実施するための学校再編
整備計画の各事項について説明しました。

「会議で発言した意見はどこまで反映されますか」
「出席する委員だけで決めたということにならないよう、周知しながら進めてほしい」

➢ 意見聴取の上、可能な限り反映し、最終的には行政（大阪市）が責任をもって決定し
ます。

➢ 会議については、内容を区HPへ掲載するだけでなく、ニュースを作成し、保護者への
配付や地域への回覧等を行い、周知しながら進めていきます。

その他のご意見に対する
行政側の説明については、
今後生野区ホームページ
へ掲載する会議録をご覧
ください。

お気軽に
お問合せください！
⇦ 左のQRコードを読み取る

とメールが起動します。

⚫ 意見聴取を行う主な内容は、再編後の学校の「通学路の安全対策」「学校名」「校章・校歌」
「標準服等」、その他学校再編整備計画に関することです。

⚫ 意見聴取の進め方について、検討会議とは別に、項目ごとに専門的に意見交換を行う「専門部会」を開催
する方法も紹介し、次回ご意見をいただくこととしました。

⚫ 意見聴取項目及びスケジュール（案）、意見聴取方法について説明
をしました。

いただいたご意見等について

跡地活用に関する
情報はこちらから
ご覧ください
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